



# communiqué

N°: 122  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 9 AOÛT 1982

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Théodore J. Arcand, âgé de 48 ans et originaire de Bonnyville (Alberta), est nommé Ambassadeur en Hongrie.

Monsieur Arcand (Baccalauréat ès arts de l'Université McMaster) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Prague, à Yaoundé, à Copenhague, à Dar-es-Salaam et au Saint-Siège. Il occupait depuis 1979 le poste d'Ambassadeur au Liban. Monsieur Arcand remplace Mademoiselle Dorothy Armstrong qui sera diplomate en résidence à l'Université du Nouveau-Brunswick.

\* \* \* \*

Monsieur Joe B. Bissett, âgé de 50 ans et originaire de Doloraine (Manitoba), est nommé Haut-commissaire à Trinité-et-Tobago.

Monsieur Bissett (Baccalauréat ès arts, United College, Université du Manitoba, maîtrise en administration publique, Université Carleton) est entré au ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration en 1956. Il a été affecté à Londres et a été Directeur général de la région du Service étranger de l'ancien Service de l'Immigration de 1974 à 1976 et de 1977 à 1981. Il occupait depuis 1981 le poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Bureau des Affaires de l'Immigration. Monsieur Bissett remplace Monsieur Paul Laberge qui est nommé Ambassadeur en Algérie.

\* \* \* \*

Monsieur Milton B. Blackwood, âgé de 60 ans et originaire de Basswood (Manitoba), est nommé Consul général à Détroit, au Michigan.

Monsieur Blackwood (Baccalauréat en sciences agricoles de l'Université du Manitoba; maîtrise en sciences de l'Université du Minnesota et de l'Université de Californie) est entré au Service des délégués commerciaux en 1951. Il a été affecté à Hong Kong, à Bonn, à Djakarta, à Mexico, à Singapour, à Londres, à Minneapolis et comme Consul général à Johannesburg. Il occupait depuis 1978 le poste de Consul général à Sydney, en Australie. Monsieur Blackwood remplace Monsieur Frank Harris qui revient à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Francis Miles Filleul, âgé de 44 ans et originaire de Tanger, au Maroc, est nommé Ambassadeur à Costa Rica avec accréditation simultanée au Salvador, au Nicaragua et au Panama.

Monsieur Filleul (Baccalauréat ès arts, Université de la Colombie-Britannique; baccalauréat ès arts Université d'Oxford; Sorbonne) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1962. Il a été affecté à Ankara, à Dakar, à Paris, à Rio de Janeiro, à Brasilia et à New York. Il occupait depuis juillet 1981 le poste de Porte-parole officiel et de Directeur du Service de presse. Monsieur Filleul remplace Monsieur Douglas Sirrs, dont la nomination sera annoncée plus tard.

\* \* \* \*

Monsieur Jacques Gignac, âgé de 53 ans et originaire de Shawinigan (Québec), est nommé Ambassadeur et Chef de mission près les Communautés européennes à Bruxelles.

Monsieur Gignac (Baccalauréat ès arts, Collège Jean-Marie-de-Brébeuf à Montréal; licence en théologie et licence en sciences sociales, Institut catholique de Paris; licence de lettres, Sorbonne; Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Boston, à Paris et a été Ambassadeur au Liban avec accréditation simultanée en Syrie, en Jordanie et en

Arabie Saoudite (1970-1974) et Ambassadeur en Tunisie (1974-1977). A Ottawa, il a été Directeur général du Bureau des Affaires d'Amérique latine et des Caraïbes puis, en 1978, Sous-secrétaire d'Etat adjoint chargé des Affaires sociales et humanitaires pour l'Amérique latine, les Caraïbes et le Moyen-Orient et, en 1981 Sous-secrétaire d'Etat suppléant chargé des Affaires fédérales-provinciales, sociales et culturelles. Il occupait depuis 1982 le poste de Sous-ministre adjoint (Affaires multilatérales et culturelles). Monsieur Gignac remplace Monsieur Richard Tait qui revient à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Thomas C. Hammond, âgé de 49 ans et originaire de Toronto (Ontario), est nommé Ambassadeur à Vienne et Chef de la Délégation pour les Pourparlers sur les réductions mutuelles et équilibrées des forces.

Monsieur Hammond (Baccalauréat ès arts, Université de Toronto et Université d'Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à La Havane, à Belgrade et à Vienne. Depuis 1978 il occupait le poste de Directeur de la Direction des relations de défense à l'Administration centrale. Monsieur Hammond remplace Monsieur D.C. Reece, qui est nommé Haut-commissaire à la Jamaïque.

\* \* \* \*

Monsieur Paul E. Laberge, âgé de 47 ans et originaire de Saint-Boniface (Manitoba), est nommé Ambassadeur en Algérie.

Monsieur Laberge (Baccalauréat en commerce, maîtrise ès arts, Université d'Ottawa; Université libre de Berlin) est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Washington, au Vietnam, à Paris, à Dakar. Il occupait depuis 1978 le poste de Haut-commissaire à Trinité-et-Tobago. Monsieur Laberge remplace Monsieur Louis Delvoie qui revient à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Franklin R. Petrie, âgé de 52 ans et originaire de Grand Falls (Terre-Neuve), est nommé Consul général à Sydney, en Australie.

Monsieur Petrie (qui a étudié les sciences économiques à l'Université de Dalhousie) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1957. Il a été affecté à la Mission permanente à Genève. Au moment de sa nomination, il occupait le poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Bureau des Affaires du Pacifique, de l'Asie, de l'Afrique et du Moyen-Orient (Expansion du commerce). Monsieur Petrie remplace Monsieur M.B. Blackwood qui a été nommé Consul Général à Détroit.

\* \* \* \*

Monsieur David C. Reece, âgé de 56 ans et originaire de Winnipeg (Manitoba), est nommé Haut-commissaire à la Jamaïque avec affectation simultanée aux Bahamas, à Belize, aux îles Caïmans et aux îles Turks et Caïcos.

Monsieur Reece (Baccalauréat ès arts et maîtrise ès arts de l'Université de Cambridge) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à New Delhi, à Kuala Lumpur, à Bonn, à Londres, à la Mission permanente à New York et a été Haut-commissaire à Trinité-et-Tobago (de 1972 à 1974) et au Ghana (de 1974 à 1976). Il occupait depuis 1978 le poste d'Ambassadeur à Vienne et celui de Chef de la délégation canadienne pour les Pourparlers sur les réductions mutuelles et équilibrées des forces (MBFR). Monsieur Reece remplace M. T.B. Sheehan qui revient à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur George W. Seymour, âgé de 51 ans et originaire de Vancouver (Colombie-Britannique), est nommé Haut-commissaire à Singapour.

Monsieur Seymour (Baccalauréat en commerce, Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté en Indochine, à La Haye, à Colombo et à Washington. Il occupait depuis 1978 le poste de Directeur de la Direction des relations de travail et de la rémunération à l'Administration centrale. Monsieur Seymour remplace Monsieur Michael Berry qui est détaché auprès du ministère de l'Energie, des Mines et des Ressources.

\* \* \* \*

Monsieur James H. Taylor, âgé de 52 ans et originaire de Hamilton (Ontario), est nommé Représentant permanent et Ambassadeur auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles.

Monsieur Taylor (Baccalauréat ès arts, Université McMaster; Université d'Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1953. Il a été affecté à Hanoï, à New Delhi, à Paris (OTAN et OCDE), à Moscou et comme Ministre à l'Ambassade du Canada à Paris de 1973 à 1976. A Ottawa, il a été successivement Sous-secrétaire d'Etat adjoint (1977-1980) et Sous-secrétaire d'Etat suppléant (1980-1982). Il occupait depuis 1982 le poste de Sous-ministre adjoint, Affaires politiques. Monsieur Taylor remplace Monsieur J.G.H. Halstead qui prend sa retraite.

\* \* \* \*

Monsieur Jean Touchette, âgé de 52 ans et originaire de Lachute (Québec), est nommé Ambassadeur en Grèce.

Monsieur Touchette (Baccalauréat ès arts et Licence en philosophie de l'Université d'Ottawa; Maîtrise ès arts de l'Université de Harvard) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1959. Il a été affecté à Beyrouth et au Caire. Il a été successivement Ambassadeur en Egypte avec accréditation simultanée au Soudan et en Libye (de 1974 à 1977) et en Tunisie (de 1977 à 1980). Il occupait depuis 1980 le poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Bureau des Affaires de l'Europe à l'Administration centrale. Monsieur Touchette remplace Monsieur James Barker qui revient à Ottawa.